



Síntesis de Noticias

INSTITUTO NACIONAL DE CIENCIAS MÉDICAS Y NUTRICIÓN SALVADOR ZUBIRÁN

Martes 14 de diciembre de 2021.

Esta información es proporcionada por la Secretaría de Salud Federal

Medios: Ovaciones, Crónica, El Financiero, Contra Réplica, La Jornada, La Razón, El Universal, Diario Imagen, Reforma, El Economista.

Reportan 49 muertes y otros 771 contagios/Ovaciones, Crónica, El Financiero, Contra Réplica

La Secretaría de Salud de México informó este lunes que el país registró 49 nuevas muertes por la covid para llegar a 296.721 decesos totales y 771 nuevos contagios para un total de 3.918.987. En México, en los reportes de domingo y lunes los datos bajan debido al procesamiento de información del fin de semana. Con estas cifras, México se mantiene como el cuarto país con más muertes por la covid, detrás de Estados Unidos, Brasil y la India, y el decimoquinto en número de contagios confirmados, según el recuento de la Universidad Johns Hopkins.

Esta semana llegan 6 millones 110 mil vacunas al país/La Jornada, Ovaciones

La Ssa informó que esta semana el país contará con 6 millones 110 mil 40 vacunas más contra el covid, de las cuales un millón 979 mil 640 dosis son de la farmacéutica PfizerBioNTech, y llegarán entre el 14 y el 17 de diciembre; en tanto que 4 millones 130 mil 400 son de AstraZeneca, mismas que fueron envasadas en México y se estima sean liberadas este mismo martes.

Covax, apuesta fallida: debe aún a México 90% de las vacunas pactadas/La Razón

En octubre de 2020, el Gobierno de México realizó un anticipo de 159 millones 876 mil 920 dólares a la Alianza GAVI y presentó los documentos de garantía de riesgo por 20 millones 629 mil 280 dólares para formar parte del mecanismo Covax. De acuerdo con documentos de la SRE, el anticipo equivale a 3.10 dólares por cada vacuna, un valor menor al del mercado para beneficiar a los países que participaron en el mecanismo. Sin embargo, la última entrega que recibió México por parte de Covax fue el pasado 16 de septiembre, con 933 mil 600 dosis de AstraZeneca. Del total de vacunas enviadas por el mecanismo de la ONU, cuatro millones 238 mil 400 dosis corresponden a AstraZeneca y un millón 031 mil 940 a la farmacéutica Pfizer.

Certificado de vacunación mexicano incumple requisitos de Reino Unido/El Universal

El certificado de vacunación contra covid emitido por las autoridades mexicanas no cumple con los criterios mínimos para que sea aceptado en el Reino Unido como una prueba que acredita que el biológico fue aplicado en la persona en cuestión. Hasta este lunes, México no figuraba en la lista de países y territorios cuya prueba de vacunación es válida para viajar a Gran Bretaña. En dicha lista sí aparecen otras naciones del hemisferio, como Ecuador, Honduras, Colombia, Argentina, Perú, Bolivia y Brasil. La notable ausencia de México ha despertado inquietud en la Cámara de los Comunes, donde se preguntan por qué el Departamento de Transporte y Departamento de Salud y Asistencia Social del Reino Unido no han aceptado la documentación emitida por el gobierno de México.

Prevalen corrupción e inseguridad en México: encuesta/Diario Imagen

El principal problema de nuestro país continúa siendo la corrupción, en segundo lugar, se encuentra la inseguridad, seguido del encarecimiento de productos básicos, según datos de la encuesta de HMxElige, Estudio Nacional de Opinión Pública, correspondiente a las primeras dos semanas de diciembre, la cual abarca varios temas de interés común. Pese a este

panorama, la aprobación del presidente López Obrador subió a 63.9% y su nivel de calificación a 60.6%, ganando en promedio medio punto respecto al mes anterior. Los mexicanos consideran a la corrupción y la falta de seguridad como los principales problemas del país. Subsecretario de Salud Hugo López-Gatell, tiene un índice de 51.3

IMSS brinda a diario hasta 12 mil consultas especializadas/Crónica

La suma de esfuerzos entre personal de salud del IMSS y el equipamiento con el que se cuenta, han alcanzado un extraordinario nivel de atención al brindar diariamente hasta 12 mil consultas de especialidades, más de mil atenciones en urgencias y 683 cirugías. La atención médica especializada en los hospitales de Tercer Nivel del Seguro Social la brinda personal de salud altamente capacitado en el uso de tecnología de punta para contribuir a mejorar la salud en aquellos derechohabientes con padecimientos complejos.

Cofepris emite alerta sanitaria por la falsificación de cinco medicamentos/La Jornada, Reforma

La Cofepris y varias farmacéuticas emitieron cinco alertas sanitarias sobre lotes falsificados de los medicamentos Herceptin (trastuzumab), Avastin (bevacizumab), Relacum (midazolam), Bridion (sugammadex) y KrytanteK Ofteno (dorzolamida, timolol, brimonidina). En un comunicado, la dependencia señaló que estas advertencias se emiten con el objetivo de prevenir riesgos a la salud, pero no deben generalizarse para todos los medicamentos; particularmente, si son adquiridos en establecimientos formales.

Escasea medicina y no hay detenidos/Reforma

A tres años de iniciar el desmantelamiento del sistema de venta y distribución de medicamentos por supuestos actos de corrupción, el desabasto sigue y no hay detenidos, reclamaron representantes de la industria farmacéutica. Carlos Ramos, director ejecutivo de la Asociación Nacional de Distribuidores de Insumos de la Salud, sostuvo que a la fecha no hay detenidos ni se ha comprobado que las distribuidoras eran propiedad de políticos. "Primero decían que las 10 principales distribuidoras eran de políticos, pero ninguna lo es, y lo siguen mencionando, pero una de ellas es Birmex, que es paraestatal. "Vinieron y dieron un manotazo, con una supuesta Corrupción, que al día de hoy no se ha demostrado", dijo. Juan de Villafranca, director de la Asociación Mexicana de Laboratorios Farmacéuticos, comentó que se acusaba que unos cuantos concentraban las compras y se ha explicado que, al ser una logística tan especializada, así funciona en otros países.

Aplican 7 alcaldías refuerzo anticovid/Ovaciones

Desde hoy martes inicia la aplicación de refuerzo de la vacuna para covid para adultos de 60 años y más en siete alcaldías, esto es, Azcapotzalco, Xochimilco, Coyoacán, La Magdalena Contreras, Miguel Hidalgo, Tláhuac y Cuajimalpa. El gobierno capitalino estima aplicar 469 mil 865 dosis de refuerzo para adultos mayores en cinco días, como parte de la fase 36 del plan nacional de vacunación en la Ciudad de México. La jornada de vacunación inicia desde las primeras horas de en las demarcaciones y, como en otras ocasiones, el calendario inicia conforme la primera letra de su primer apellido por lo que hoy toca a quienes inicie con las letras A, B y C; mañana 15, a las letras D, E, F y G; H, L J, K, L y M: jueves 16 de diciembre; M, Ñ, O, P Q y R: viernes 17 y con las letras S, T, U, V, W, X, Y, Z, este sábado 18 de diciembre.

Dan señales de impacto más fuerte en Reino Unido y EU por Ómicron/La Razón

Al acercarse a los cinco mil contagios por Ómicron, Gran Bretaña advirtió que la nueva variante de covid no debe ser tratada como leve, pues se confirmó el primer fallecimiento a causa de ésta, hecho que ni en Sudáfrica, donde se detectó la mutación, se ha reportado. "La idea de que ésta es una versión más leve del virus es algo que debemos dejar de lado", instó el mandatario ante la situación crítica que vive el país, pues además hay al menos 10 personas hospitalizadas por síntomas ligados a esta amenaza, por la que sólo informaban casos leves a nivel mundial, con presencia en más de 60 países, lo que prende nuevamente la alerta por la variante hasta cuatro veces más contagiosa que Delta.

Brasil exigirá prueba de vacunación vs Covid para entrar al país, un año después/El Economista

El regulador sanitario de Brasil, Anvisa, empezó desde el lunes a exigir el carné de vacunación contra el covid a quienes desean ingresar al país, en cumplimiento de una orden judicial que contraría la voluntad del gobierno del presidente Jair Bolsonaro. "Anvisa notificó el lunes a sus puestos fronterizos, especialmente en los aeropuertos, sobre el cumplimiento inmediato de la decisión del Supremo Tribunal Federal que determina la exigencia del comprobante de vacunación para los viajeros que ingresan al país", informó la entidad en un comunicado. La medida responde a una orden de un juez de la corte suprema que el sábado tornó obligatorio el pasaporte sanitario para entrar a Brasil con el fin de evitar la propagación de la variante ómicron.

Hay que reforzar el sistema inmunológico, ante el riesgo de una cuarta ola de contagios/Crónica

Es importante ser responsables de nuestra salud y mantener el equilibrio de nuestro organismo para prevenir enfermedades, advierte especialista. Aunque la mayor parte del país se encuentra en semáforo verde epidemiológico, en la mayoría de las entidades federativas del país, no se debe perder de vista que aunque poco, pero todavía siguen existiendo algunos contagios del virus, por lo que no se debe descartar un incremento en el número de casos por transmisión comunitaria. Con base en datos de la OPS, durante los pasados meses de octubre y noviembre se ha registrado un incremento de aproximadamente 20% de casos positivos a covid a nivel mundial, con lo que de continuar esa tendencia en el incremento de casos, se podrían esperar que hacia inicios del próximo año, alrededor de 700 mil casos por día, ello debido a que se han detectado rebrotes en naciones donde se tienen índices de vacunación más altos que en México.